

**FRONT  
DE GAUCHE**

**Place au peuple !**

## **Place au peuple, place à la révolution citoyenne !**

Ce mois-ci, nous avons commémoré un funeste anniversaire. Le 4 février 2008, Nicolas Sarkozy faisait ratifier le Traité de Lisbonne, bafouant le vote des français au référendum de 2005. Depuis lors, une Europe austéritaire est en train de se construire, imposant une saignée sans précédent à tous les peuples du continent, afin de leur faire payer la crise provoquée par les banquiers et les spéculateurs. Ces politiques de casse de l'état social s'appliquent également en France, ici aussi en l'absence de tout débat démocratique.

Ce coup de force est rendu possible par les institutions de la V<sup>e</sup>ème république, qui éloignent le pouvoir du peuple, provoquant une grave crise démocratique ; la citoyenneté n'est pas reconnue dans l'entreprise et les salariés ont de moins en moins la possibilité de se défendre dans leurs lieux de travail ; les associations se voient privées des moyens indispensables à leur participation à la vie collective.

Pour débattre de la nécessaire réappropriation populaire de la démocratie, l'assemblée citoyenne du Front de Gauche Toulouse centre-ville vous invite :

**le mercredi 15 février, à 20 heures 30,  
salle Oséte, espace Duranti,  
6, rue du Lieutenant-Colonel Pélissier (métro Capitole)**

Nos propositions pour une révolution citoyenne :

- Convocation d'une assemblée constituante, pour un passage à une VI<sup>e</sup>ème république, après une consultation large et démocratique (à l'opposé de la méthode adoptée pour le Traité Constitutionnel Européen);
- Une Constitution qui permette une implication populaire continue dans tous les actes de la vie professionnelle, sociale et politique par l'inscription de nouveaux droits ;
- Réaffirmation des droits sociaux : à l'emploi et au travail, à la santé, au logement, à l'éducation, à la protection sociale ;
- Réaffirmation de la loi de 1905 sur la laïcité ;
- Garantie de l'indépendance des médias à l'égard du pouvoir politique et des puissances d'argent.

Pour nous contacter : **assembleecitoyennetlsecentre@gmail.com**

« Le socialisme proclame que la république politique doit aboutir à la république sociale ». *Jean Jaurès.*

# **Place au peuple !**

